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La primera fase del polideportivo de Arija
concluirá a finales de año

El presupuesto para esta etapa del recinto es de 75.500 euros

MIRIAM ELVIRA / Burgos

Arija trata de abrirse un poco más al mundo, por lo que su Ayuntamiento se encuentra inmerso en
numerosas obras que tienen como objetivo potenciar el turismo en la comarca de Merindades. Su
proyecto más reciente es la construcción de un polideportivo, del que se ha adjudicado
provisionalmente su primera fase a la empresa Enrique Mier Seco.

«Dentro de 10 días se llevará a cabo la definitiva, de modo que esperamos que la primera etapa
esté acabada a finales de este año y que finalmente podamos disponer de él a mediados de 2011»,
explica su alcalde, Pedro Sáiz. Del mismo modo, añade que para este primer periodo han contado
con un presupuesto de 75.500 euros.

Sin embargo, el polideportivo no es el único proyecto en el que se encuentra sumergido el
Ayuntamiento de Arija, que también promueve la construcción de un embarcadero junto al Club
Náutico del embalse del Ebro, que pretende fomentar el turismo acuático en la zona. El diseño
cuenta con una inversión próxima a los 90.000 euros y por el momento ya ha recibido el visto
bueno de la Confederación Hidrográfica del Ebro.

«El embarcadero está ya en los últimos trámites, de manera que en septiembre saldrá la licitación y
después se empezará a construir para que en abril o mayo esté terminado» añade. De este modo,
pretenden atraer a turistas y aficionados a los deportes acuáticos, una actividad muy prometedora
en esta zona del norte de la provincia de Burgos, limítrofe con la comunidad de Cantabria, y
cercana también a la estación invernal de Alto Campoo, en los Picos de Europa.

Otro proyecto en funcionamiento es la remodelación de la Plaza Mayor, a la que la Junta de Castilla
y León ha destinado 30.000 euros. Desde el Ayuntamiento esperan que su mejora esté finalizada
para diciembre de este año.

Y es que, en los últimos años, Arija ha llevado a cabo numerosas obras que han hecho que la
localidad haya experimentado importantes cambios, como afirmó el presidente de la Diputación,
Vicente Orden Vigara, el pasado día 10 cuando acudió al pueblo con motivo del día de San
Lorenzo. Así, aprovechó esta festividad para hacer una visita a los arijanos y comentar con su
alcalde las mejoras y gestiones del pueblo.

Sin embargo, tienen muchos otros proyectos en mente, gran parte de ellos relacionados con el
embalse. «Es necesario potenciar todo el entorno del pantano que todavía está sin despertar, ya
que eso atraería a mucha gente a Arija y al resto de la comarca. Es una localidad en la que el
turismo del agua es fundamental», concluye Sáiz.


